

米奥小だより

令和7年12月18日(木)

No.34

米奥小学校 校長 北添 忠

○なごみ会とのクリスマス交流会

12月17日(水)に、なごみ会とのクリスマス交流会が行われました。児童は、この日

に向けて作った、大きな松ぼっくりを使ったクリスマツリーを持参し、なごみ会のみなさんにプレゼントしました。

令和7年度
米奥小児童と米奥なごみ会
X'mas 交流会



交流は、まず、児童の歌から始まり、5.6年生が考えた「じゃんけん大会」「ジェスチャー当てゲーム」、なごみ会が考えてくれた「すきやきゲーム」などを行いました。交流の時間が終わると、静かにクリスマスのBGMが流れ、みんなで「サンタさ~ん」と何度もよびかけると、ドアの向こうからサンタクロースとトナカイさんらが現れました。そして一人ずつクリスマスプレゼントを受け取りました。交流の時も、プレゼントをもらったりする時も、笑顔があふれ、楽しい交流会となりました。



○校内持久走大会

冬を迎える、北風が冷たさを増す中、持久走大会に向けて朝マラソンや試走を行い、準備をしてきました。そして、12月16日（火）の3校時に校内持久走大会が行われました。多くの保護者が応援に来てくれ、子どもの頑張る気持ちが高まっているのを表情からも感じることができました。10時45分、まず4年生以上がスタートしました。5分後、1.2年生もスタートしました。距離は1.2年生が1.2km、4年生が2km、5.6年生が3kmです。応援は力になるようで、多くの児童のタイムが練習の時より上がってきました。中には学年新記録を出した児童もいました。



雲一つない冬晴れのもと、保護者や地域の方の応援、松葉川駐在所の安全支援などがあり、この行事が無事開催できました。

子どもたちの頑張る姿が地域の中にあること、その光景がいいな～と思ったことでした。

○2月14日（土）にバザーを開催

今年度も、2月14日の参観日の午後、米奥小体育館でバザーを開催します。この収益は米奥小PTAの活動費となります。全校児童15名の小さな学校ですので、バザーの収益は大変ありがたいものとなっています。なお、今年度から「ほのぼの作品展」は行わず、児童の1年間の作品を体育館に展示します。バザーに来られた際に、児童の作品も見ていただけると嬉しいです。ご協力、よろしくお願いします。

「買ったけど使っていない物」「もらったけど使わない物」「古いけど価値がありそうなもの」など、バザーで販売できそうなものがありましたらご提供ください！

連絡先：米奥小学校 0880-23-0193